

Notre engagement environnemental

DEVENIR EXEMPLAIRES EN MATIÈRE D'EMPREINTE ENVIRONNEMENTALE

Le dernier rapport du GIEC dit ARG-WG1 est saisissant, car il indique que les 5 scénarios climatiques considérés convergent tous vers un monde plus chaud de 1,5 °C par rapport à l'ère pré-industrielle, et ce, possiblement dès 2030. La multiplication des événements climatiques extrêmes et imprévisibles aura des conséquences croissantes sur notre santé et contribuera à accroître la dégradation de la biodiversité. Au regard de notre mission d'acteur mutualiste de la santé et du mieux-vivre, **cette situation nous impose de nous fixer un objectif ambitieux pour devenir un acteur exemplaire de la préservation de l'environnement.** Cette ambition doit s'inscrire tout au long de notre chaîne de valeur, en mobilisant différents leviers à fort impact au cœur des territoires comme au niveau du groupe : réduction de notre empreinte carbone, politiques d'investissements et d'achats responsables, sensibilisation et formation de nos principales parties prenantes.



NOTRE EMPREINTE CARBONE

Nous vivons un dérèglement climatique qui nous amènera, dans la décennie 2030, à subir notamment des canicules, jusqu'alors cinquantennales, tous les 6 ans en moyenne. Pourtant si chacun, organisation ou individu, agit, le pire peut être évité et la situation pourra s'améliorer au profit de la santé des personnes que nous servons dans nos activités et, plus largement, de l'ensemble de la population française. **C'est pourquoi nous souhaitons adopter une stratégie « bas carbone » pour le groupe et les entités et nous inscrire comme acteur volontariste dans l'atteinte des objectifs de la stratégie nationale bas carbone.** Le groupe et chaque maison mesurera donc son empreinte carbone et définira sa stratégie de réduction des émissions de gaz à effets de serre (efficacité énergétique des bâtiments, déplacements, achats, offres...) et d'adaptation aux conséquences du dérèglement climatique.



LES POLITIQUES D'INVESTISSEMENTS ET D'ACHATS RESPONSABLES

Le groupe élabore sa trajectoire ISR. Celle-ci pourrait l'amener d'ici 2030 à réduire de 50 % les émissions de GES de son portefeuille d'investissements cotés pour contribuer au respect des accords de Paris. La part « verte » des investissements sera doublée d'ici 2025 et des travaux seront menés pour limiter l'impact de nos investissements sur la biodiversité. Concernant nos achats, qui représentent une source d'impact significative, l'ambition est de déployer la politique d'achats responsables du groupe en la précisant et en formant les différents acteurs de la « fonction achat » des maisons.



ACHATS
DURABLES

SENSIBILISATION ET FORMATION

Au regard des enjeux pour nos activités et des obligations réglementaires croissantes, des plans de formations adaptés seront construits à destination des différentes parties constituantes des maisons du groupe (dirigeants, partenaires sociaux, délégués, militants et salariés). Nous entendons mettre à profit notre dimension pour jouer un rôle d'entraînement auprès de nos adhérents (personnes physiques et morales) et d'influence auprès des pouvoirs publics dans le but de favoriser la transition. Une stratégie d'influence sera donc définie et des outils de sensibilisation et d'information élaborés.



GRUPE
vyv

Vivement
ensemble!

CONVENTION
16 NOVEMBRE 2021